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José Bono visitó en primer lugar el stand de la Junta de Comunidades. B.N.

Guadalajara fue 
ayer la 
protagonista en el 
stand regional de 
FITUR'98

En el "Día de la provincia de 
Guadalajara", numerosas perso
nalidades de la región se acer
caron ayer al stand que la Dipu
tación Provincial ha instalado en 
la presente edición de FITUR.

Entre ellas, José Luis Ros, 
senador por Guadalajara, quien 
explicó a LA TRIBUNA de 
Toledo las dificultades que tiene 
la provincia para progresar en el 
sector turístico: "Tenemos a 
Madrid muy cerca, hay una au
tovía que cruza la^provincia de 
lado a lado, con un tránsito 
importantísimo de vehículos", 
manifestó.
. No obstante. Ros aseguró que 
Guadalajara "tiene unas posibili
dades muy importantes que ofre
cer, más allá de lo monumental, 
sobre todo en lo que son las 
alcarrias y las sierras".

(Pág. III)

Bono: la Ley de Turismo 
persigue dar más calidad

El stand de Sevilla 
se vistió de luto 
por el asesinato 
del concejal del PP ' 

(Pág. II)

El presidente de la Junta de Comunidades, José Bono, ayer 
los distintos stands que representan a la región en la Feria 
Internacional de Turismo, FITUR '98. José Bono, que co
mentó en rueda de prensa aspectos de actualidad como el 
campo de tiro de Chinchilla, dijo que la Ley de Ordenación

de Turismo mejorará la calidad de estos servicios en la 
región. "El turismo no es sólo una actividad que tiene 
que ver con el ocio y la cultura o la industria ", respondió 
Bono, quien añadió que "deseamos que esta Ley de 
Turismo tenga un objetivo básico, la calidad".

Sigüenza ofrece 
historia y algo 
más en su stand 
de FrnJR'98

(Pág. II)

FITUR guardo un silencio 
por el concejal de Sevilla

A las doce del mediodía se 
había guardado un minuto de si
lencio por el asesinato en Sevilla 
del concejal del Partido Popular 
Alberto Jiménez Becerril y su 
esposa Ascensión García.

El silencio parece no ajustar
se con el turismo y por esa razón 
fue un silencio con demasiado 
ruido.

El presidente de la Junta, José

Bono, llegó al stand regional pa
sadas las doce y media de la 
mañana, donde le esperaban 
numerosas personas que se 
habían desplazado para celebrar 
el día de Guadalajara que hoy 
era homenajeada por la Junta.

La noticia ayer en FITUR 
fue el asesinato del teniente de 
alcalde del Ayuntamiento de 
Sevilla por la banda terrorista

ETA. A las doce en punto del 
mediodía los servicios de 
megafonía de los pabellones anun
ciaron un minuto de silencio por 
este nuevo asesinato. Inmediata
mente, la actividad paró en los 
stands, y los ciudadanos españo
les guardaron silencio durante ese 
minuto, que no fue general ya que 
los ciudadanos extranjeros no 
conocían el motivo de la protesta. Durante un minuto la actividad se paró en la feria. B.N.
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Asilo aseguró el senador socialista por Guadalajara, José Luis Ros, que ayer visitó FITUR

"Guadalajara necesita la unión de las 
instituciones para promocionar el turismo"

o. S. M./B. N.

En el "Día de la provincia de 
Guadalajara", numerosas perso
nalidades de la región se acer
caron ayer al stand que la Dipu
tación Provincial ha instalado en 
la presente edición de FITUR.

Entre ellas, José Luis Ros, 
senador por Guadalajara, quien 
explicó a LA TRIBUNA las di
ficultades que tiene la provincia 
para progresar en el sector tu
rístico: "Tenemos a Madrid muy 
cerca, hay una autovía que cru
za la provincia de lado a lado, con 
un tránsito importantísimo de 
vehículos".

No obstante. Ros aseguró que 
Guadalajara "tiene unas posibili
dades muy importantes que ofre
cer, más allá de lo monumental, 
sobre todo en lo que son las 
alcarrias y las sierras". Por lo que 
pidió una mayor relación entre 
"todas aquellas instituciones que 
quieran trabajar por Guadalajara".

El senador, además, indicó que 
el objetivo de estos escaparates 
promocionales "no es la exhibi
ción de pompas, sino sitios que 
sirvan para que, tanto los medios 
de comunicación como, funda
mentalmente, los profesionales 
trabajen y puedan establecer de 
forma cómoda las relaciones 
comerciales oportunas".

El que fuera durante cinco

El senador José Luis Ros dijo que el stand de Guadalajara "está muy bien concebido y es bastante funcional". B.N.

años consejero de Industria y 
Turismo de la Junta de Comuni
dades opinó que el stand de este 
año en FITUR "está muy bien 
concebido y es bastante funcio
nal".

Asimismo, señaló que "iden

tificar la promoción del turismo 
en Castilla-La Mancha" con la 
imagen manchega representada 
con la figura del Quijote junto a 
Sancho, "tiene mucha garra". 
"Porque al final -añadió- pode
mos estar inventando cosas, gan

chos y eslóganes; pero, sin em
bargo, tenemos algo que es co
nocido mundialmente y creo que 
es un acierto"'.

Por otra parte. Ros aseguró, 
que las cosas han cambiado 
mucho desde que él ocupara, en 

1988, el cargo de consejero re
gional: "Hahabidounaevolución 
muy positiva durante estos años 
y estamos en un nivel de 
profesionalización muy semejante 
al de otras comunidades", dijo.

El senador manchego fue muy 
claro al exponer su opinión acer
ca de las áreas en las que tiene 
que trabajar en la región respec
to al sector turismo.

Por un lado. Ros manifestó 
que la captación del turismo in
ternacional, "sin despreciar,el 
nacional", debe hacerse mediante 
la identificación de símbolos "como 
puede ser Toledo o el Quijote". 
Por otro, que Castilla-La Man
cha debe aprovechar su estraté
gica situación geográfica para 
atraer al mercado nacional. Por 
último, el ex consejero señaló 
como tercer área de actuación 
el turismo rural, "que tiene una 
demanda cada vez más impor
tante", manifestó.

Ya en el stand.del Ayunta
miento de Sigüenza, su respon
sable, Eduardo Barrera, coinci
dió con la opinión de José Luis 
Ros al señalar que la oferta tu
rística de esta ciudad no sólo se 
ciñe a lo meramente histórico. De 
este modo, Barrera indicó que en 
la ciudad "no todo es Historia. Lo 
que pretendemos es ofrecer, 
además, nuestra artesanía y gas
tronomía".

La alegría que se 'respiraba estos días en el stand de Sevilla en 
FITUR se vio ayer empañada por la trágica noticia del asesinato del 
concejal y primer teniente de alcalde del A yun ta miento de la ciudad, 
Alberto Jiménez Becerril, y de su mujer, Ascensión García, a manos de 
la banda terrorista ETA. Por lo que los responsables del stand sevillano 
decidieron colocar un lazo negro en señal de luto por la muerte del 
concejal, persona muy querida y respetada en la capital andaluza. 
Además, repartieron pequeños lazos entre el público asistente.

El stand de la "Ciudad del Doncel" ofrece estos días en FITUR sus 
mejores productos gastronómicos y su mejorimagen ñistórica. Sigüenza, 
por otra parte, quiere "desmarcarse" de este concepto turístico, para 
encaminarsus pasos dentro de la promoción del turismo rural, asícomo 
expandir sus posibilidades en este sector hacia otros pueblos cercanos 
como Atienza o Brihuega. La progresión que está sufriendo esta locali
dad manchega en este mercado fue confirmada por los responsables del 
stand.
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Los responsables del turismo regional, Sánchez Bódalo y Berenguel, escoltaron a Bono. B.N. El presidente regional visitó en primer lugar el stand de Castilla-La Mancha. B.N.

El presidente reiteró en su visita a FITUR que se opondrá al campo de tiro en Chinchilla

José Bono: la ordenación del turismo 
regional persigue una oferta de calidad

Oscar SAN MARTIN

A las doce del mediodía se 
había guardado un minuto de si
lencio por el asesinato en Sevilla 
del concejal del Partido Popular 
Alberto Jiménez Becerril y su 
esposa Ascensión García. El si
lencio parece no ajustarse con el 
turismo y por esa razón fue un 
silencio con demasiado ruido.

El presidente de la Junta, José 
Bono, llegó al stand regional 
pasadas las doce y media de la 
mañana, donde le esperaban 
numerosas personas que se ha
bían desplazado para celebrar el 
día de Guadalajara que hoy era 
homenajeada por la Junta.

Tras la visita al stand regio
nal el presidente Bono ofreció una 
rueda de prensa a los medios 
desplazados en FITUR, en la que 
abordó asuntos como el campo 
de tiro, Sodicaman, el turismo y 
el fraude de las gasolineras.

Antes de responder a las pre
guntas de los informadores. Bono 
condenó enérgicamente el aten
tado que costó la vida a Alberto 
Jiménez y esposa, y aseguró que 
"no son momentos de pregonar 
sobre la lucha antiterrorista, hay 
que estar unidos y con mi pesar 
y mi tristeza, que es la de los 
castellano-manchegos, y la de los 
buenos españoles no tengo más 
que decir".

Donde sí se explayó fue en el 
polémico asunto del campo de tiro. 
El presidente señaló que había 
mantenido el jueves una entre
vista telefónica con el ministro 
Serra al que trasladó su preocu
pación y malestar por las decla
raciones del teniente general del 
Ejército del Aire manifestando su 
actitud favorable a que el campo 
de tiro de esta Fuerza Armada 
se instalase en el lugar "más in
apropiado de toda la región como 
es en las cercanías de Albacete".

Bono le comentó al ministro 

que tomase las medidas oportu
nas porque "aunque los genera
les y los militares tienen una misión 
importantísima, ya no es el tiem
po de que los generales den las 
órdenes sino más bien que las 
cumplan", dijo el presidente re
gional. Asimismo, añadió que los 
militares en materia 
medioambiental" sería convenien
te que antes de opinar consulta
sen a su ministro y a la comuni
dad autónoma".

Bono para cerrar este asunto 
señaló taxativamente que "mien
tras yo sea presidente de esta 
comunidad no habrá campo de 
tiro en las proximidades de 
Albacete".

Sodicaman centró, seguida
mente, las preguntas de los 
informadores y en este punto el 
presidente regional señaló que 
"sea cual sea la decisión que tome 
el Gobierno del señor Aznar el 
desarrollo industrial de Castilla- 
La Mancha será competencia 
exclusiva del gobierno autónomo". 
José Bono añadió que "espero que 
el Gobierno del señor Aznar haga 
caso a lo que ha dicho el Con
greso de los Diputados por una
nimidad, y es que la Sodi se ven
da de acuerdo con el Gobierno 
de Castilla-La Mancha".

Como se pudo observar la 
comparecencia de Bono ante los 
medios de comunicación hizo que 
los temas de actualidad salieran 
a colación, pero de turismo qui
simos hablar también, y desde LA 
TRIBUNA de Toledo preguntá
bamos al presidente sobre los 
objetivos que persigue la Ley de 
Ordenación del Turismo, que está 
en fase de consultas.

"El turismo no es sólo una 
actividad que tiene que ver con 
el ocio y la cultura o la industria", 
respondió José Bono, quien aña
dió que "deseamos que esta Ley 
de Turismo tenga un objetivo 
básico, la calidad".

Sánchez Bódalo, Berenguel, Bono y el alcalde de Valdepeñas (G. De la Aleja) brindaron con vino de La Mancha.B N.

El presidente regional señaló 
también que la ley busca "aban
donar procedimientos rutinarios 
que ahuyentán el turismo, regu
lar con un carácter de moderni
dad nuestra oferta y favorecer a 
aquellos ciudadanos que se de
dican al turismo y que tienen 
derecho a una regulación que 
busque con ello la calidad de 
nuestra oferta".

La rueda de prensa de José 
Bono concluyó confirmando el 
presidente de la Junta la clausu
ra de ocho gasolineras en Castilla- 
La Mancha relacionadas con el 
fraude de la gasolina. En este 
sentido. Bono no dudó de la ho
nestidad del sector. "Habrá san
ciones económicas fuertes", dijo, 
"pero, ojalá haya sentido común 
y los ciudadanos no juzguen por 
un reducido número de desapren
sivos a todo el sector". Bono ofreció una rueda de prensa junto al consejero de Industria. B.N.
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CASTILLA - LA MANCHA

las de las sierras

de Alcaraz, Segura

o Cuenca.

Rafting, parapente, 

caza, pesca, escalada 

o senderismo...

Sierras, hoces, ríos, 

llanuras, paisajes lunares 

o reservas naturales. 

La ruta del Románico, 

la de los Caballeros,

Morteruelo, migas, pisto 

y gazpacho manchego, 

o todos los dulces 

que puedas desear...

Sigüenza Si aún no conoces los

contrastes naturales, 

la riqueza histórica, la 

variedad gastronómica 

y la hospitalidad 

que te esperan en 

Castilla - La Mancha, 

no sabes lo que te estás 

perdiendo

Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha

No Sabes Lo Que Te Estas Perdiendo
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